

CRC Posi-Trac™/Limited Slip Gear Oil Additive is designed to prevent chattering differentials and improve gear oil performance.

- Quiets noisy gears
- Mixes with any gear oil

Recommended for use in limited slip differentials, standard differentials, manual transmissions and other components. Should be used with conventional GL-5* or HP level gear oils. Not for use in automatic transmissions or other ATF applications.

DIRECTIONS: *Read entire label before using product.*

1. Drain differential while warm.
2. Add entire contents of tube to differential, 1 quart treats up to 4 quarts of gear fluid.
3. Fill differential with manufacturers recommended gear oil.
4. Do not overtreat.

FIRST AID: In case of eye or skin contact, flush with water for 15 minutes. If swallowed, contact a physician or poison control center for advice. If too much is breathed, remove person to fresh air.

KEEP AWAY FROM CHILDREN

Additif pour huile d'engrenages à glissement limité CRC Posi-Trac™ a été conçu pour empêcher le cliqueti des différentiels et pour améliorer les résultats du lubrifiant pour engrenages.

- Élimine le bruit excessif des engrenages.
- Se mélange avec n'importe quel lubrifiant pour engrenages.

Recommandé pour emploi dans les différentiels à glissement limité, les différentiels standard, les transmissions manuelles et d'autres composants. Doit être utilisé avec des lubrifiants pour engrenages conventionnels de niveau HP ou GL-5*. Ne doit pas être utilisé dans les transmissions automatiques ou autres applications ATF.

MODE D'EMPLOI : *Lire l'étiquette en entier avant d'utiliser ce produit.*

1. Drainer le différentiel pendant qu'il est toujours chaud.
2. Verser tout le contenu du tube dans le différentiel, 1 litre traite 4 litres de liquide d'engrenage.
3. Remplir le différentiel avec un lubrifiant pour engrenages recommandé par le fabricant.
4. Ne pas utiliser en excès.

PREMIERS SOINS: En cas de contact avec les yeux ou la peau, rincer à l'eau pendant 15 minutes. En cas d'ingestion, contactez un médecin ou un centre antipoison pour obtenir des conseils. Si vous respirez trop, déplacez la personne à l'air frais.

TENIR HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS.



**Prevents Chattering
Élimination des cliquetis**



POSI-TRAC™

LIMITED SLIP GEAR OIL ADDITIVE

ADDITIF POUR HUILE D'ENGRENAGES À GLISSEMENT LIMITÉ

SUITABLE FOR USE IN MOST OEM
LIMITED SLIP DIFFERENTIAL APPLICATIONS
GM# 1052358 • FORD #M2C118-A
CHRYSLER #4318060 AND MOST IMPORTS

POUR UTILISATION DANS LA PLUPART DES
DIFFÉRENTIELS AUTOBLOQUANTS D'ORIGINE
GM N° 1052358 • FORD N° M2C118-A
CHRYSLER N° 4318060 ET LA PLUPART
DES IMPORTATIONS

**READ WARNINGS ON BACK PANEL,
LIRE LES AVERTISSEMENTS AU VERSO.**

207 mL

**No. 742508
Item# 1006250**